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‘陽のあたる場所’

～「仁」それは親愛をもって接するこころ。
生涯を通してあなたと寄り添うこと。～

新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

年
頭
に
あ
た
り
、
謹
ん
で
新
年
の
ご
挨
拶
を
申
し
上
げ
ま
す
。

日
頃
よ
り
当
施
設
運
営
に
ご
支
援
、
高
配
を
賜
り
、
心
よ
り
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

昨
年
は
未
だ
続
い
て
い
る
感
染
症
の
影
響
を
受
け
な
が
ら
も
、
各
イ
ベ
ン
ト
・行
事
の
開
催
な
ど
少
し
ず

つ
施
設
に
活
気
が
戻
っ
て
き
た
一
年
で
し
た
。
一
方
で
、
ひ
と
た
び
施
設
内
に
感
染
が
発
生
し
ま
す
と

蔓
延
す
る
リ
ス
ク
が
高
い
状
態
が
続
い
て
お
り
ま
す
。
今
後
も
感
染
防
止
対
策
の
徹
底
を
行
い
な
が
ら
、

ご
利
用
者
様
に
快
適
に
楽
し
く
過
ご
し
て
頂
け
る
よ
う
慎
重
か
つ
柔
軟
な
対
応
を
し
て
参
り
ま
す
。

今
年
の
３
月
よ
り
開
設
以
降
初
め
て
と
な
る
大
規
模
改
修
と
し
て
、
空
調
設
備
機
器
の
更
新
工
事

を
計
画
し
て
お
り
ま
す
。
ご
入
居
エ
リ
ア
を
含
め
館
内
す
べ
て
が
工
事
の
対
象
と
な
る
た
め
関
係
し
て

く
だ
さ
っ
て
い
る
皆
様
方
に
ご
不
便
を
お
か
け
す
る
こ
と
も
多
い
か
と
思
い
ま
す
が
安
全
か
つ
円
滑
に

進
め
ら
れ
る
よ
う
心
が
け
て
参
り
ま
す
。

皆
様
の
お
力
、
ご
協
力
を
い
た
だ
き
な
が
ら
、
地
域
に
根
差
し
共
生
で
き
る
施
設
と
し
て
職
員
全
員

が
力
を
合
わ
せ
て
信
頼
に
お
応
え
で
き
る
よ
う
、
今
後
も
努
力
し
て
ま
い
り
ま
す
の
で
本
年
も
こ
れ
ま

で
同
様
の
ご
支
援
を
心
か
ら
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

末
筆
な
が
ら
、
皆
様
の
ご
多
幸
と
ご
健
康
を
祈
念
し
、
新
年
の
ご
挨
拶
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

令
和
七
年
一
月

ル
・ソ
ラ
リ
オ
ン
葛
飾

施
設
長

内
山

正
俊





各階でクリスマスツリーの飾り付けを
行ない、クリスマス行事を開催いたしま
した。
それぞれの階でおやつ作りや壁飾りづ

くり、写真撮影会など様々ですが、皆さ
ん笑顔で参加され、楽しんでくださって
いました。



❀令和６年度第三者評価のご報告❀

参考：東京都福祉サービス第三者評価ホームページ

https://www.fukunavi.or.jp/fukunavi/hyoka/hyokatop.htm
※結果の掲載には時間がかかるため令和７年１月時点では今年度分は未掲載です

大変満足

３４名
満足

２６名

どちらとも

いえない

５名

不満

１名
大変不満

０名

無回答

１名
満足度

【総合自由意見】

☆家族と離れて生活の場としているところです。本人も認知もなく受け答えもはっきりしているので毎日が楽しく
生活できているようなので安心しています。訪問しお話が聞けるようにしたいです。食事もおいしいと言っていま
した、何よりです。
☆利用者家族とのやり取りが毎回電話なのは職員の方も大変だと思う。Webを利用した方法も加えてはいか
がか。家族も伝えたいことなど利便性が高まると思う。

☆入所当時は落ち着かず興奮することも多くてご迷惑をおかけしたようですか、最近は穏やかに安心して過ご
しているようです。年齢と体調から体を動かすことが減り、耐勅や気力が下がっていくことが心配です。いつも暖
かい声を家族にもかけてくださり感謝しております。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

☆職が細くなり心配しておりますが、毎日いろいろなメニューを出してくださりありがとうございます。残してしまう
事が多いのでしょうが、仕方ないのかなと思っております。
☆定期的に様子を電話してもらえるので助かります。とても感謝しています。

６７名／１４０名のご回答をいただきま
した。たくさんのご意見をいただきました
が、総合評価としては「大変満足」５０．
７％、「満足」３８．８％と、８９．５％の満
足との結果をいただきました。

今後も皆様のご期待に沿えるよう職員
一同努めてまいります。
ご協力ありがとうございました。

昨年実施されました第三者評価の結果が届きました。すべては掲載できませんが、総合評価より抜粋してご報告
させていただきます。

新年明けましておめでとうございます。

巳年となりました。皆様お正月はどのよう
に過ごしましたでしょうか？私はお正月
は自宅で映画鑑賞をしたり駅伝を見てお
休みを楽しみました。寒い日が続くので
お身体ご自愛下さい。
今年もよろしくお願いします。

(S.S)

テーマ：『２０２５年の目標』
職場の上司の影響で3年前よりランニングを始め
ました。

最初は健康のためと思い始めたランニングは習
慣となり、休みの日には１０㎞超走っています。今
年はハーフマラソンに挑戦します。

そしていつかフルマラソンにも挑戦してみたいと
思っています。

５階 主任 中瀬 光洋

２月号・・・テーマ 『私の癒し』
６階主任 勢司 直子

https://www.fukunavi.or.jp/fukunavi/hyoka/hyokatop.htm

